



Dans un texte au vitriol, sa Majesté Rameau Jean-Philippe Tchendjou II Sokoudjou, Chef Supérieur de Bamendjou, dénonce les maux qui minent le pays actuellement et interpelle le régime de Yaoundé.

Voici que le village est déjà parti jusqu'à se coucher dans le creux !!

Qui peut vraiment me dire celui que nous regardons la route maintenant comme ça pour attendre? Où nous sommes tous morts on a gardé le deuil? nous sommes sur lequel maintenant ?

Si c'est l'autre qui te dit que voilà ton pied dans le feu, sache que qu'on à seulement oublié de t'enterrer.

Une goutte d'eau on voit encore? La lumière? Manger ? N'importe quoi saute le jour ça se gâte seulement pour aller devant. chacun comprends que sur son corps, on ne te dit plus seulement. Même celui qui croyait que le noeud est a lui comprends aujourd'hui qu'il s'était empressé de programmer la cérémonie d'asseoir sur la chaise avec le plantin encore au champs.

Les teachers soulèvent leurs voix en haut que ça ne leur laisse plus, qu'ils ne peuvent pas cacher leurs fesses et l'enfant leur tue, on simplifie leur part de chose jusqu'à brûler le grillon au feu. Qu'il n'ya pas la malédiction sur la tête de certaines personnes que c'est au moment qu'un enfant est entrain de porter le deuil que la famine ne le laisse pas que vous voyez que c'est

vous part de temps pour partager les choses pour jouer aux enfants de leurs mamans?

Vous travaillez comme ça jusqu'à vous arrivez dedans le sommeil entre dans vos têtes? Donc vous ne pouvez même compter quelque chose après vous jetez l'oeil dehors vous voyez comment le temps est entrain de partir vous coupez le jour pour faire cette chose la?

Où comme le teatcher n'est rien à vos yeux, il ne connaît pas le côté pour tourner le vote, vous fondez vous l'huile au soleil que si son cou doit faire mal, ça fait bien mal? Mais sachez que vous même vous êtes comme ça le bénéfice de leur travail.

On n'enterre pas un enfant dedans et l'autre dehors et la quantité d'un enfant n'est pas dur plus que l'autre. Vous simplifiez la part de chose de ceux qui vous ont raser comme ça que si ceux qui avaient pris le devant a vous comptaient aussi comme vous sait que vous êtes les têtes de quoi aujourd'hui ? Comment vous pouvez manger jusqu'à être rassasié et vous voulez fendre le mortier?

Il faudra que les semences des mauvaises choses qui sont de l'autre côté la enlèvent quelle qualité de tête, quelle quantité de tête pour que vous comprenez que nous discutons comme ça le marché de la perte et arrêtons la quantité ci? Celui qui fuit les problèmes n'est pas toujours un peureux. Aussi n'oubliez pas qu'un enfant adultérin peut brûler le lieu sacré et rien ne lui arrive , le dieu de ses ancêtres n'est pas couché là-bas.

Comme vous travaillez la, ça n'aide pas à donner le village devant. Vous faites comme si d'ici demain vous serez déjà partis. Aujourd'hui, vous vous arrêtez les mains pour gâter les choses. En demandant à chacun sur sa part qu'il avait travaillé il sera seul . Et parfois en cognant la main sur ta poitrine, jette un peu l'oeil sur tes amis qui hier disaient que la manche est a eux, regarde comment ils ont fini avant de compter aussi ce qui t'attend devant si tu peux arrêter un peu ton corps. Qui vous a dit que vous pouvez prendre tout un peuple pour creuser la quantité de souffrance ci et vous sortez sur ça sans lécher le mortier?

Toujours comme quand vous mangez jusqu'à être rassasié, vous dites que dieu la est même ou hein? Parfois il mange sa part de viandes quand c'est déjà pourrie. Quand vous trompez un peuple jusqu'à croire que vous avez vendue jusqu'à manger le bénéfice, ce n'est que l'illusion, on ne bouffe pas un peuple. Si tu portes la chose d'un peuple tu vas rembourser jusqu'à lancer.

Quand je pleure mon village comme ça, un autre qui est tombé sur la nourriture hier me demande que c'est ma part quoi, j'ai envie de me pendre a son cou.

Je pleure les nuits en brousse pour lancer que que les rouges pieds partent et laissent notre village !!

Sans nous voir chanter que si quelqu'un meurt sur la tête de leur village sait qu'il dort seulement !!! Sans voir la quantité des gens qui étaient partis pour la tête de leur village!! Où on avait pris au vigneron vendeur pour donner au vigneron buveur ?

Tu es dedans tu manges jusqu'à lécher les têtes de tes mains comme ça que ceux qui avaient donnés leurs têtes avant que vous êtes entrain de manger comme ça sont ou? Donc pour toi si tu manges jusqu'à être rassasié aujourd'hui sait que ta part de chose suffit sur la terre? Tu es rassasiés comme ça en partant tu vas arrêter la main de l'enfant ? En étant rassasié comme

ça vous avez mis les enfants des autres qui montent et descendent dehors la avec les morceaux de papiers plein dans la poche et sans travail là où? Comme les chaises c'est pour vous seul!!! Vous allez un jour dire que quoi de ces enfants qui fuyant le deuil dans leur propre village partent tomber dans l'eau?

Si on partait et on revenait, sait que si fo'o Neyum revient aujourd'hui il va dire que c'est ce village ci qu'il a donné sa tête pour rembourser ?

Qui part par terre réveiller les fo'o feuzeu Marcel pour leur dire que la gueurre qu'on lançait la on partait seulement comme ça l'eau de la maison du chien !!!Que le dernière est resté se gâter jusqu'à les mangeurs ne comprennent pas les travailleurs.

Même comme quand l'eau de mes yeux sortent comme ça, d'autres qui pensent que le village c'est leur chose jusqu'à il ne faut pas secouer l'arbre pour que leur oiseau s'envole vont dire qu'on ne pleure pas sa mère pour passer au marché juste parcequ'ils chassent leurs ventres, laissez moi pleurer le village de quelqu'un, que je donne ma voix en haut pour réveiller les dieux de notre concession, qu'ils entendent les pleurs de leurs enfants et mettent un peu la main sur le coeur de ceux ci qui avaient déposés l'eau par terre pour voir le peuple dedans jusqu'à monter en haut et porter l'échelle !!

Donc quand le pleine dans la bouche les oreilles n'écotent plus ?

Fo'o sokoudjou Mpoda ce 6 mars 2022 depuis son palais